

SEPP BENZ MEMORIAL

EISSPORTTAGE MIT ABSCHLUSSRENNEN



Montag, 26. Februar – Samstag, 2. März 2024

- Trainingseinheiten werden in Blöcken angeboten
- 5-6 Fahrten pro Tag und Teilnehmer sind möglich
- Kosten pro Fahrt: CHF 39 (Rodeln & Skeleton) / CHF 79 (Monobob & 2er Bob) / CHF 99 (4er Bob)
- Bezahlung mit FIL-Vouchers möglich
- Rennen am Samstag, 2. März 2024 (ca. 12-15 Uhr), am Abend Festbetrieb in der Horse Shoe Lodge
- Kein extra Nenngeld für die Teilnahme am Rennen!



Im kommenden Winter planen wir zu Sepps Ehren erneut ein «**Sepp Benz Memorial**». Dieses ist für alle Sportarten/Disziplinen offen.

Die **Trainings** finden in bis zu vier Trainingsblöcken statt (abhängig von der Anzahl der TeilnehmerInnen und den Trainingskooperationen).

Die **AthletInnen** können bei den Trainings und beim Rennen selbst entscheiden, von welcher **Starthöhe** sie fahren möchten. Im Rennen werden die Rennkategorien den gewählten Starthöhen der AthletInnen angepasst.

Anmeldung

Damit wir vorab Tagespläne für die Teams erstellen können, bitten wir um eine Anmeldung **bis zum 1. Januar 2024**. Einzel- bzw. Teamanmeldungen sind möglich.

Kontakt für Anmeldung und Rückfragen:
events@olympia-bobrun.ch (Alexandra Kolb)



SEPP BENZ MEMORIAL SLIDING DAYS WITH A FINAL RACE



Monday, 26 February – Saturday, 2 March 2024

- Training sessions are provided in training blocks
- 5-6 rides per day and participant are possible
- Costs per ride: CHF 39 (Luge & Skeleton) / CHF 79 (Monobob & 2-man Bobsleigh) / CHF 99 (4-man Bobsleigh)
- Payments with FIL vouchers are possible
- Race on Saturday, 2 March 2024 (approx. 12am - 3pm), in the evening party at the Horse Shoe Lodge
- No extra entry fee for the participation in the race!



In the upcoming winter, we are planning again a «**Sepp Benz Memorial**» in honour of Sepp. The event is open to all sports/disciplines.

The **trainings** will take place in up to four blocks (depending on the number of participants and the training cooperations).

The **athletes** can decide from which **starting height** they would like to slide in trainings and in the race. The race categories will be adapted according to the chosen start heights.

Registration

As we would like to provide schedules by days for the teams in advance, we would ask for registration **by 1 January 2024**. Individual and team registrations are possible.

Contact for registration and questions:
events@olympia-bobrun.ch (Alexandra Kolb)

